

Arranca Mejía Berdeja precampaña con el PT

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- Al centrar su discurso en la corrupción y el “moreirato”, Ricardo Mejía Berdeja arrancó ayer en esta ciudad su precampaña a la Gubernatura de Coahuila, abanderando al Partido del Trabajo.

Quien fuera subsecretario de Seguridad Pública y aspirante a la candidatura de Morena descartó que en el marco de este proceso electoral puedan sacarle algún antecedente que manche su trayectoria.

“Cada quien tiene que responder por sus actos, definitivamente luego en este tipo de procesos hay el riesgo de que pueda querer acercarse alguien o no, esto digo para todos, pero nosotros estamos preparados”, indicó.

“Además insisto, tenemos una hoja de servicio limpia, una trayectoria limpia, y por eso vamos con toda confianza en este proceso electoral”.

En conferencia previo al evento que congregó a cientos de personas, el ex funcionario federal destacó la importancia de las recientes detenciones de integrantes de grupos criminales, como la registrada el viernes en Du-



■ Ricardo Mejía arrancó ayer su precampaña.

rango, de Gerardo Soberanes, alias “G 1”, operador financiero ligado al Cártel de Sinaloa.

“Pareciera que hay estados que están tranquilos, pero ahí hay también sujetos que realizan actividad criminal”, expuso.

Más tarde, durante el evento proselitista que encabezó, realizado en un salón de eventos del centro de Torreón, Mejía Berdeja denunció que miembros de la administración estatal que encabeza el Gobernador priista Miguel Ángel Riquelme amenazaron a transportistas que trasladaron a simpatizantes suyos del municipio de Francisco I. Madero a esta ciudad.

PRECANDIDATOS EN COAHUILA

Recurren a *No se va* para impactar

Guadiana, Mejía y Manolo Jiménez buscan la postulación de sus partidos

DE LA REDACCIÓN
nacional@jimmm.com.mx

Al arrancar el periodo de precampañas electorales en Coahuila, con miras a que los partidos políticos seleccionen a sus candidatos a la gubernatura del estado, la lluvia de frases en radio y televisión no se hizo esperar.

Los precandidatos Ricardo Mejía Berdeja (PT), Armando Guadiana (Morena) y Manolo Jiménez (PRI, PAN y PRD) lanzaron sus spots dirigidos a simpatizantes de sus partidos con el fin de convencerlos de que ellos deben ser los candidatos a la gubernatura.

El precandidato de la alianza opositora, Manolo

Jiménez, recurrió a la canción *No se va*, que interpreta el Grupo Frontera, para ponerle su propia letra:

"Con Manolo yo sí voy, manolo si nos va a apoyar unidos Coahuila siempre ganará, ganará, ganará, pa. delante con Manolo".

Luego un fuerte coro grita "Manolo gobernador".

Después entra la voz de Manolo: "Aquí vamos terminando un toca toca con mi familia de Brisas poniente aquí en Saltillo, la colonia donde empecé hace 15 años, la gente nos recibió muy bien vamos juntos pa delante, le agradezco a toda la gente que nos está ayudando en los diferentes municipios de Coahuila con los toca toca del día de hoy. Un fuerte abrazo, pa delante".

Armando Guadiana no protagoniza el spot, sin embargo se le ve en una asamblea saludando a la gente.



Proselitismo

En el caso de Coahuila, la campaña de los candidatos al gobierno del estado dará inicio el 2 de abril, para terminar el 31 de mayo. En tanto, se desarrollan las precampañas.

Se oye una voz en off: "San Pedro, señor Guadiana, somos un pueblo muy lastimado por la corrupción, sabemos que todo Coahuila, pero San Pedro en especial, nos tienen en la miseria total y nos quieren seguir teniendo así. ¿por qué?. Porque si nos tienen en la miseria, es la manera en que ellos son ricos".

Se oyen gritos de: ¡Guadiana, Guadiana! y de ¡es un honor estar con Obrador!



Armando Guadiana, precandidato de Morena, y Ricardo Mejía Berdeja, del PT, en el arranque de las precampañas para obtener la nominación de sus partidos.

Fotos: Especial

Ondean banderas.

Luego otra voz en off:

"Hoy se suma a esta transformación se suma a Morena y lo vamos a sentar en la gubernatura, eso téngalo por seguro, cuenta con Valeria Mata, con Edgar Sánchez y con toda su gente de San Pedro aquí presente", termina el spot con saludos de Guadiana a simpatizantes.

El precandidato único de Morena a la gubernatura de

Coahuila, Armando Guadiana Tijerina, visitó la mañana de este sábado el Mercado de Abastos de Saltillo.

Los comerciantes le presentaron las necesidades que tiene el espacio que surte de alimentos y otros suministros a los negocios y hogares.

Guadiana dijo que "se requiere un mercado más grande, hablaban de una propuesta al norte de la ciudad o de proyectos privados, pero no lo han

hecho, así que falta impulsar una solución real para este sitio que es vital para la economía de los saltilenses".

En tanto, Mejía Berdeja, arropado por el PT, arrancó precampaña en Torreón.

"Lo que nosotros sembramos se está cosechando y esta semilla, ya está brotando, es una rebeldía ciudadana que quiere un cambio y ahí tengo mucha confianza en la gente", dijo en conferencia de prensa.